



Revista Chilena de Neuro-Psiquiatría ²⁴⁷
Vol. XXII, n.º 3, jul.-sept. 1984.

205 ~~54~~

ACEVEDO, JORGE. *Hombre y Mundo. Sobre el punto de partida de la filosofía actual.* Ediciones de la Facultad de Filosofía, Humanidades y Educación, Universidad de Chile, 1983. 137 pp.

Este breve libro del profesor de filosofía contemporánea Jorge Acevedo está integrado a un encomiable plan editorial de la Facultad de Filosofía, Humanidades y Educación. En él se trata la obra de tres pensadores contemporáneos: Ortega y Gasset, Sartre y Heidegger. A estos ensayos se antepone una nota introductoria sobre humanismo, humanidad, humanidades, estudiados estos vocablos en sus resonancias y connotaciones diversas.

El autor ha logrado una exposición sintética y didáctica de los rasgos distintivos de cada uno de los tres pensadores, al propio tiempo que destaca la comunidad de contexto espiritual que preside sus obras más significativas. Para el lector interesado en las implicaciones psicoterapéuticas y psiquiátricas de la filosofía, este libro es de indudable valor por su estilo claro, su reflexión mesurada y su decantada argumentación.

Dr. Fernando Lolas

Acevedo, Jorge, "Hombre y mundo. Sobre el punto de partida de la filosofía actual" [artículo] Fernando Lolas.

AUTORÍA

Lolas, Fernando

FECHA DE PUBLICACIÓN

1984

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Acevedo, Jorge, "Hombre y mundo. Sobre el punto de partida de la filosofía actual" [artículo]
Fernando Lolas.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)